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第２３７８回例会 ２０１０年４月５日（月）

・普通例会・理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコＢＯＸ

伊藤優市会場監督
それでこそロータリー

出席率 100％ 会員 56人中 出席者 56人

累計 265,400円

● 4月 5日（月） 普通例会・理事会

● 4月12日（月） 普通例会

● 4月19日（月） 普通例会

● 4月17-18日(土日) PETS・地区協議会(帯広)

● 4月26日（月） 夜間例会・役員会

● 5月 3日（月） 休会(憲法記念日)

● 5月10日（月） 普通例会・理事会

● 5月17日（月） 普通例会

● 5月24日（月） 普通例会

● 5月31日（月） 夜間例会・役員会

■ [ロータリー雑誌月間] ■

今日のプログラム

前回 （３月２９日） の記録 ・夜間例会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／大野 裕一郎
幹 事／志村 孝幸

2009-2010年度国際ロータリーのテーマ
2009-2010年度ＲＩ会長 ジョン・ケニー

2009-2010年度士別ロータリーのテーマ

ロータリーを楽しく・学び・奉仕しよう

旧
商
工
会
館

百
瀬
達
夫

画



■会務報告・・・・・・・・・・大野裕一郎会長

目下、春の選抜高校野球大会が甲子園球場で開

催されています。今年の北海道代表は、小樽北照

高校で一回戦は見事勝利を収めました。高校球児

が、一心不乱に白球を追って元気に走り回る姿は、

実に清々しく心洗われる思いです。熱戦ごとに陽

射しも強くなり道内も春の到来です。

先週の２４日が、士別ロータリークラブの創立

記念日であり、誕生より満５０才になりました。

当時の資料を見てみますと、1960年３月８日創

立発起人会を美船に於いて開催し、当時商工会議

所の森実会頭を中心に松田栄、赤岡豊、西條初太

郎、乗田文衛、輿水七郎、大野忠義の７名が集ま

り、旭川西口ータリークラブの特別代表の師尾護

道(モロオミリミチ)氏の指導を受け、また日甜の松

田所長が前任地の下関ロータリークラブの経験も

参考にさせて戴きながら、当時の経済同友会のメ

ンバーが中心となり、総勢２５名で創立されまし

た。その発起人の中には、志村幹事の祖父である

志村藤平氏、甲州屋さんの武田仁四郎氏、岡田酒

店の岡田小治氏も居られました。

当時百瀬先生にも発起人としての勧誘がされた

ようですが、「士別で開業して日もまだ浅く、子

供も幼少で、また商工業の方たちとも馴染みも無

かった」ということで、お断りしたと創立当時の

思い出を語っておられました。因みに入会は、そ

の年の12月15日であり、正に士別ロータリークラ

ブの歩みを、形作って来られた方でもあり、私た

ちの誇りでも有ります。

本日は、西條輝光会員に「ロータリークラブで

の思い出」を語って戴く予定になっています。

■幹事報告・・・・・・・・・・・志村孝幸幹事

1．先々週ご案内致しました。2009-2010年度Ｒ

Ｉ2500地区第２分区ＩＭの出欠の件ですが、開催

日は５月９日(日)、１２時から、場所は枝幸町中央

コミュニティーセンターです。

登録料は10,000円と成っておりますが、クラブよ

り半分の5,000円負担致しますので、5,000円の登録

料をお願いいたします。登録締切は本日迄と成っ

ておりますのでご提出をお願いいたします。登録

料のお支払いは会計にてお願いいたします。

2．４月のロータリーレートは１ドル９０円と成っ

ておりますので、ご報告致します。

3．名寄ロータリークラブより、４月の例会予定、

１月から３月の会報が届いております。

4．４月６日(火)午後５：３０より５０周年実行

委員会を開催致します。

5．来週、４月５日(月)の例会終了後、当ホテル

２階にて理事会を開催いたしますので、出席義務

者のご出席をお願い致します。

会員卓話・・・・・・・・・・・・西條輝光会員

ロータリークラブの想い出

今日は、乾杯前のお話しと言う事なので極簡単

にさせて頂きます。想い出としては強く記憶に残っ

ている３つの事をお話しします。

１つ目は、分区代理からガバナー補佐と呼称が

替わってはじめての年、ガバナー補佐をお受けし

た事です。その年６回程研修で釧路に赴き、また、

ガバナーに付いて各クラブの公式訪問に参加しま

した。当時の補佐はあまり出番が無かった記憶が

ありますが、とても勉強になりました。

２つ目は、入会した１９７８年頃の楽しかった

事です。中村会員や武田会員と入会が同じで、ま

た、地区大会参加も本当に楽しみでした。新入会

員は何かと出席義務者扱いにされましたが、先輩

に付いて歩きとても楽しかった記憶があります。

３つ目は、士別で開催した第９回ライラーセミ

ナーです。当時は台風の最中での開催となり大変

な思いをしましたが、全員で撮った水郷公園の音

楽堂前での写真はカラッと晴れとても良い写真が

取れていました。当時、「やれば出来る」と実感

した一幕でした。

では、６月のクラブ５０周年式典に向け「やれ

ば出来る」精神で成功させましょう。乾杯！！。


